

Premier match à domicile pour les rugbymen



L'équipe des moins de 15 ans du Rugby Aube-Champagne, parmi lesquels figure une fille, Sabrina

Le Rugby Aube-Champagne, basé à Marigny-le-Châtel, a disputé ses premiers matches sur ses terres, à Ossey-les-Trois-Maisons

Samedi dernier, l'équipe minimes des moins de 15 ans du CRAC a reçu trois équipes de l'Ile-de-France, le Rugby Sud 91 de Gif-sur-Yvette, Orsay et SCUF Nord 2, pour un tournoi. Les dirigeants de l'école de rugby ont mis un point d'honneur à bien préparer cette rencontre pour un accueil de qualité des trois équipes de la région parisienne.

Pour les joueurs locaux, recevoir à la maison était un honneur et tout au long de l'après-midi, ils ont eu à cœur de relever le défi.

Avec deux matches gagnés et une défaite, les moins de 15 ans forment une équipe soudée qui a su mettre en pratique le travail réalisé lors des entraînements. Pour le coach, Alex Boivin, c'était « une belle démonstration de rugby alliant efficacité et plaisir ».

Après un après-midi rythmé par le ballon ovale, toutes les équipes se sont retrouvées pour la troisième mi-temps. Un temps fort, où respect, partage et convivialité ont été, bien évidemment, au rendez-vous.

L'Est-Eclair - Article paru le : **30 janvier 2011**